

KLIK POLISI

Bhabinkamtibmas Ciater Sumbanghi Sekolah, Wujudkan Keamanan Melalui Door to Door System

Suhendi - TANGSEL.KLIKPOLISI.COM

Dec 3, 2024 - 20:19



TANGSEL – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan pendidikan, Bhabinkamtibmas Kelurahan Ciater, Aipda Suparman, mengunjungi Sekolah MAN Insan Cendekia Serpong, Kelurahan Ciater Barat, Kecamatan Serpong, Tangerang Selatan, Senin (3/12). Kegiatan ini dilakukan sebagai bagian dari implementasi Door to Door System (DDS), sebuah metode

pendekatan langsung ke masyarakat untuk membangun hubungan yang lebih erat.

Dalam kunjungan tersebut, Aipda Suparman bertemu dengan Sdr. Sopyan, pegawai Tata Usaha sekolah, untuk berdiskusi terkait situasi keamanan di sekitar lingkungan pendidikan. Ia juga memberikan imbauan kepada pihak sekolah agar selalu waspada dan berkolaborasi dalam menciptakan suasana yang aman dan nyaman.

“Keamanan lingkungan sekolah adalah tanggung jawab bersama. Kami mengajak seluruh pihak, termasuk pengelola dan pegawai, untuk aktif menjaga ketertiban. Jangan ragu untuk melaporkan hal-hal mencurigakan demi keamanan bersama,” ujar Aipda Suparman.

Langkah proaktif ini mendapat dukungan penuh dari Kapolsek Serpong, Kompol Andika Muslim, S.H., S.I.K. Ia menegaskan pentingnya kolaborasi antara kepolisian dan warga sekolah. “Kegiatan DDS yang dilakukan Bhabinkamtibmas adalah bentuk pendekatan humanis. Hal ini penting untuk memastikan lingkungan sekolah tetap aman dan kondusif bagi siswa, guru, serta masyarakat sekitar,” kata Kompol Andika.

DDS diharapkan dapat membangun rasa percaya antara aparat kepolisian dan masyarakat, sekaligus mencegah potensi gangguan keamanan. Kegiatan ini menjadi bukti nyata komitmen Polri dalam memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat, termasuk di sektor pendidikan.

Dengan adanya kunjungan ini, pihak sekolah merasa lebih tenang dan berharap sinergi antara kepolisian dan sekolah terus terjalin demi terciptanya lingkungan belajar yang aman dan harmonis. (Hendi)